



SCHACHJUGEND NIEDERRHEIN IM NSV 1901 e.V.

<http://www.schachjugend-niederrhein.de/>

Patrick Terhuven, Hinter Schönhausen 5, 47800 Krefeld

An

- Jugendwarte der Vereine der Schachjugend Niederrhein
- Jugendsprecher der Vereine der Schachjugend Niederrhein
- den EJA
- den 1.Vorsitzenden des NSV 1901 e.V.

Krefeld, den 06.05 2024

Einladung zur Jugendversammlung 2024

Liebe Schachfreundinnen und Schachfreunde,

hiermit lade ich herzlich zur Jahreshauptversammlung im Jahr 2024 am **Samstag**, den **08.06.2024, 17:00 Uhr** beim OSC Rheinhausen, Gartenstraße 9, 47226 Duisburg ein.

Tagesordnung

- 1 Begrüßung
- 2 Berichte des Jugendausschusses
- 3 Bericht der Kassenprüfer
- 4 Entlastung des Jugendausschusses
- 5 Neu- und Ergänzungswahlen
 - Jugendwart
 - Spielleiter B
 - Spielleiter C
 - Lehrwart
 - Jugendsprecher
 - Wahl des stellv. JW aus den Kreis des JA
 - Kassenprüferwahl
- 6 Etat 2024/25
- 7 Planung der Saison 2024/25

8 Anträge
9 Verschiedenes
Anträge:

1. Antrag von Dennis Aengenheister:

Alt:

1.8 Bei gleicher Punktzahl von zwei Teilnehmer(inne)n entscheidet an einer unter 1.1.1 bis 1.1.4 und 1.1.6 bis 1.1.9 aufgeführten Meisterschaft auf einem Platz, der nicht zur Qualifikation berechtigt, entscheidet zunächst die Fortschrittswertung (Summe der eigenen Punkte aus der Fortschrittstabelle), dann die mittlere Buchholzzahl (Summe der Abschlusspunkte aller Gegner (innen) eines Spielers / einer Spielerin, jedoch ohne den höchsten und den niedrigsten dieser Werte), dann die Anzahl der Siege. In letzter Instanz wird gelöst.

Neu:

1.8 Bei gleicher Punktzahl von zwei Teilnehmer(inne)n entscheidet an einer unter 1.1.1 bis 1.1.4 und 1.1.6 bis 1.1.9 aufgeführten Meisterschaft auf einem Platz, der nicht zur Qualifikation berechtigt, entscheidet im Schweizer-Systemturnier zunächst die Fortschrittswertung (Summe der eigenen Punkte aus der Fortschrittstabelle), dann die mittlere Buchholzzahl (Summe der Abschlusspunkte aller Gegner (innen) eines Spielers / einer Spielerin, jedoch ohne den höchsten und den niedrigsten dieser Werte), dann die Anzahl der Siege. In letzter Instanz wird gelöst. Bei gleicher Punktzahl der Teilnehmer(inne)n entscheidet im Rundensystem zuerst die Sonneborn-Berger-Wertung,

dann der direkte Vergleich, dann die Anzahl der Siege.
In letzter Instanz wird gelöst.

Begründung:

Die Regelung wie sie in der Spielordnung aktuell notiert ist, macht für ein Rundenturnier keinen Sinn.

2. Antrag von Gunter Hagen:

Der Spielleiter für die U20-Mannschaftsmeisterschaften wird aufgefordert, ab der Saison 2024/2025 die Spieltermine der Jugendregionalliga und der Jugendverbandsligen auf unterschiedliche Samstage zu legen.

Begründung:

Für Vereine, die mit Mannschaften in beiden Ligen vertreten sind, ist die Gestellung von Ersatzspielern bei gleichen Terminen in Regionalliga und Verbandsligen oftmals ein Problem. Die terminliche Entzerrung der Ligen vermeidet aufwändige Terminverlegungen.